

## Opération solidaire au local de la Croix-Rouge

Par **Le Républicain Lorrain** – 22 janv. 2022 à 19:22 – Temps de lecture : 1 min | Vu 50 fois



Les marchandises reçues ont été réparties équitablement entre les bénéficiaires. Photo RL

C'est avec un peu de retard sur les fêtes de fin d'année qu'un bel élan de solidarité a pu être lancé au local de la Croix-Rouge de Guénange.

Régulièrement, déjà, la générosité de cette association permet de redistribuer des denrées alimentaires aux familles les plus nécessiteuses de la commune. Une distribution de jouets avait même mis des étoiles dans les yeux des enfants mi-décembre.

Cette fois, il s'agissait d'une distribution un peu différente, avec des colis « spécial fêtes ».

De jolis lots d'invendus ou de produits alimentaires ont ainsi été offerts à une cinquantaine de familles.

Une belle opération menée avec le supermarché Match et les bénévoles de la Croix-Rouge, et l'appui de la municipalité.